

La station balnéaire de Varadero s'apprête à sa réouverture au tourisme international



La Havane, 12 oct. (RHC) Le réseau hôtelier de la station balnéaire de Varadero peaufine les détails pour accueillir des visiteurs étrangers à partir du 15 octobre prochain.

Tout un processus a été mis en place pour offrir de garanties à la préservation de la santé des clients.

Des responsables du ministère du Tourisme assurent qu'à ce stade, Varadero, le plus important pôle touristique cubain de soleil et de plage de notre pays, offrira des niveaux de confort plus élevés et, surtout, un haut niveau de sécurité sanitaire grâce aux protocoles d'hygiène appliqués contre le Covid-19.

Varadero, sur la côte nord de la province occidentale de Matanzas et à 140 km à l'est de La Havane, est considérée comme la deuxième meilleure plage du monde, d'après des sondages réalisés par

d'importants voyageurs du monde.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/236525-la-station-balneaire-de-varadero-saprete-a-sa-reouverture-au-tourisme-international>



Radio Habana Cuba